



COLEGIO SAN LEONARDO MURIALDO

“ESTAMOS EN LAS MANOS DE DIOS, ESTAMOS EN BUENAS MANOS”

Estimados padres y apoderados:

Junto con saludarlos, quiero extender una gran felicitación por la entrega y el compromiso demostrados durante este período; los logros obtenidos fueron fruto de la dedicación, responsabilidad y perseverancia de los estudiantes, apoyados por cada uno de ustedes.



Después de un semestre corto pero intenso, los estudiantes necesitan tiempo para descansar, recuperarse y reponer energías, lo cual es vital para mantener un buen estado de salud física y mental; durante las vacaciones, los estudiantes tienen tiempo para explorar intereses personales fuera del currículo académico, esto puede incluir leer libros, practicar actividades artísticas o deportivas, o simplemente experimentar con nuevas ideas y perspectivas. Estas experiencias pueden fomentar la creatividad y mantener viva la curiosidad intelectual.

Al descansar y recargar energías durante las vacaciones, los estudiantes regresarán al próximo semestre revitalizados y motivados, este descanso adecuado les permite enfrentar nuevos desafíos académicos con renovado entusiasmo, lo que puede mejorar su rendimiento general y su capacidad para enfrentar los nuevos desafíos académicos y personales que se les presenten.

Sin embargo, además del merecido descanso, es necesario que los alumnos repasen y refuercen los contenidos desarrollados para que no se debiliten o se olviden en las vacaciones, por lo que les invito a motivar y ayudar a sus hijos (as) a realizar las tareas que se dejarán asignadas; de esta manera, el alumno ingresará al próximo semestre con mayor seguridad y motivación para continuar con sus aprendizajes

Agradezco el cariño, respeto y comprensión brindados durante el primer semestre, el regreso a clases será el lunes 8 de julio. Que tengan unas bonitas vacaciones, que Dios los cuide y los bendiga, se despide cariñosamente,

Luz Ramírez
Profesora Jefe

